MUNICIPALITÉ DE WALTHAM 84070

13-07-12-21 Mise à jour du règlement sur la gestion contractuelle.

Proposé par le conseiller Rochon appuyé par le conseiller Godin d'adopter l'addenda au règlement sur la gestion contractuelle de Waltham.

Attendu qu'un avis de motion ainsi qu'un avant-projet fut déposé lors de la rencontre du 16 novembre 2021.

Voici la modification à ajouter au règlement de gestion contractuel.

Attendu que le gouvernement du Québec encourage l'achat locales

Attendu que le projet de loi 67 demande aux municipalités de mettre en place une procédure afin d'atteindre cet objectif.

Attendu que l'encouragement d'achat local devrait être effectif du 25 juin 2021 au 25 juin 2024.

En conséquence il est proposé par le conseiller Rochon appuyé par le conseiller Godin que cette municipalité sans créer de discrimination ni de favoritisme lorsque deux soumissionnaires sont égales celui local sera priorisé. Cette mesure sera en place du 25 juin 2021 au 25 juin 2024.

Adoptée

Vraie copie certifiée du règlement d'addenda au règlement de gestion contractuel

Certifiée par Fernand Roy DG Waltham Ce 28 décembre 2021 Fernand Roy:

-07-12-21	Contract Management by-law up date. Moved by councilor Rochon seconded by councilor Godin that we adopt
the	contract management by law up date. Adopted
to	Whereas a notice of motion as well as a draft of the proposed amendment the contract management by-law was given at the November 16 th meeting;
	Modification to the contract management by-law.
	Whereas the Quebec government encourages local shopping
that	Whereas the by law project 67 ask the municipality to put in place actions would encourage shop at home.
25 th	Whereas this requirement should be in place from June 25th 2021 to June 2024.
the and place	Consequently: It is moved by Councilor Rochon seconded by councilor Godin That this municipality without creating discrimination puts in place following directives that when the price is equivalent that we favor goods services originating from the province of Quebec. This directive will be in from June 25 th 2021 to June 25 th 2024. Adopted
	7 taoptea

MUNICIPALITÉ DE WALTHAM

69 RUE HÔTEL-DE-VILLE C.P.160 WALTHAM QC JOX 3H0 TEL :819-683-3027, FAX 819-683-1815 TEL/ET FAX WALTHAM: 819-689-2057

Courriel: municipalite.waltham@mrcpontiac.qc.ca WEB: municipalitedewaltham.ca

CERTIFICAT DE PUBLICATION

Je soussigné, M. Fernand Roy en ma qualité de secrétaire-trésorier de la municipalité de Waltham, certifie sous mon serment d'office que j'ai publié l'avis de motion ainsi que le projet de règlement sur le règlement d'addanda au règlement sur la gestion contractuel, en affichant une copie à chacun des endroits établis par la loi et/ou le conseil municipal, entre 13 heures et 18 heures le

17 novembre 2021. En plus de l'afficher sur le site WEB de la municipalité.

En foi de quoi, je donne ce certificat à Waltham (Québec) ce 28 décembre 2021.

Fernand Roy secrétaire-trésorier:

CERTIFICATE OF PUBLICATION

I, the undersigned, Mr. Fernand Roy in my capacity as secretary-treasurer of the municipality of Waltham certify under my oath of office that I have posted the Public notice of motion as well as a draft by-law concerning an addition to the Contract management by-law. by posting a copy at each of the places designated by law or by the municipal council, between the hours of one o'clock P.M. and six o'clock P.M. on the 17th day of November 2021

In Testimony whereof, I give this certificate, in Waltham (Québec)

this December 28th 2021

Fernand Roy Secretary-Treasurer:

MUNICIPALITÉ DE WALTHAM

69 RUE HÔTEL-DE-VILLE C.P.160 WALTHAM QC JOX 3H0 TEL :819-683-3027, FAX 819-683-1815 TEL/ET FAX WALTHAM: 819-689-2057

Courriel: municipalite.waltham@mrcpontiac.qc.ca WEB: municipalitedewaltham.ca

CERTIFICAT DE PUBLICATION

Je soussigné, M. Fernand Roy en ma qualité de secrétaire-trésorier de la municipalité de Waltham, certifie sous mon serment d'office que j'ai publié l'avis public de l'entrée en vigueur du règlement sur l'addenda au règlement de gestion contractuel., en affichant une copie à chacun des endroits établis par la loi et/ou le conseil municipal, entre 13 heures et 18 heures le 17 décembre 2021. En plus de l'afficher sur le site WEB de la municipalité.

En foi de quoi, je donne ce certificat à Waltham (Québec) ce 28 décembre 2021.
Fernand Roy secrétaire-trésorier:

CERTIFICATE OF PUBLICATION

I, the undersigned, Mr. Fernand Roy in my capacity as secretary-treasurer of the municipality of Waltham certify under my oath of office that I have posted the public notice concerning the presentation and adoption of the by law on addition to the Contract management bylaw. By posting a copy at each of the places designated by law or by the municipal council, between the hours of one o'clock P.M. and six o'clock P.M. on the 17 th of December 2021

In Testimony whereof, I give this certificate, in Waltham (Québec)

This December 28th 2021

Fernand Roy Secretary-Treasurer: